

初雁中だより

第 | | 号

令和6年3月1日(金)

学校教育目標 初雁中の目指す姿

学びあい ◇目指す学校像 なりたい自分にする学校

豊かな心で ◇目指す生徒像 なりたい自分になる生徒

未来をひらく生徒 ◇目指す教職員像 「なりたい」を教え導く教職員

校長 矢部智史

○ 卒業式に向けて

3月に入りました。陽の光も一段と暖かさを増し、春の訪れを身近に感じる時節となりました。3年生は、2月21日に県公立高等学校入学者選抜に係る学力検査、22日に実技検査・面接が行われました。本日3月1日の発表が期待されるところです。

さて、3月15日(金)に第75回卒業式が来賓をお招きして行われます。167名の卒業生が9か年の義務教育課程を修了し、新たな道に踏み出す門出の日です。卒業式は、厳粛さの中にも送る側と送られる側との温かい気持ちが交錯し、思い出深いものとなります。卒業生の前途を祝し、格式の高いものにしたいと思います。卒業生一人一



人が、目指す生徒像である「なりたい自分になる生徒」を念頭に、これからも初雁中学校の卒業 生としての誇りを持って精進してくれることを期待しています。

○ 本校の教育活動の推進について

保護者の皆様におかれましては、昨年末のお忙しい中、本校の教育活動に対するアンケートに ご協力いただき誠にありがとうございました。深く感謝申し上げます。

保護者の皆様及び生徒、教職員のアンケート結果を踏まえ、本校職員による自己評価を行い、 2月5日(月)の第4回学校運営協議会において学校関係者評価を実施していただきました。「組織・運営」「教育課程・学習」「生徒指導」「家庭・地域との連携」「学校課題に即した重点目標を達成するための評価項目」の5領域に18の評価項目を設定し、学校としての自己評価(具体的には「評価」と「評価理由及び改善策」からなる)をし、学校関係者評価委員を兼務している学校運営協議会委員の皆様から「評価」と「学校の説明に対する意見」をいただくことになります。

本年度の教育活動に対する評価を踏まえ、生徒一人一人のより良い成長に向け、来年度の教育活動を充実・発展させてまいります。特に、生徒が自主的に学習活動に取り組み、学習意欲を向上させて学力向上につなげていきたいと思っております。また、いじめのない学校づくりを推進していくとともに、安全安心な学校づくりを目指します。どうぞよろしくお願いいたします。